

In großer Trauer nimmt die CDU Dreieich Abschied von

# **Hans Westenberger**

Mit ihm verlieren wir ein verdientes Mitglied unserer Partei, einen engagierten Mitbürger und pflichtbewussten Stadtverordneten.

Er war von 2013 bis 2016 Mitglied der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Dreieich. Von Januar 2014 bis September 2016 war er Mitglied im Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur.

Die Christlich Demokratische Union Dreieich und alle ihre Gliederungen und Vereinigungen werden ihm ein würdiges Andenken bewahren.

**Hartmut Honka, MdL**

Partei- und Fraktionsvorsitzender